



MEDIENINFORMATION

Greifswald, am 30. März 2020, abends

#Corona: aktuelle Zahlen

Eine Mitarbeiterin positiv getestet

Die Universitätsmedizin Greifswald hat am heutigen Montag 152 Abstriche genommen, davon 80 am Abstrichzentrum. Bisher war ein Test positiv. Bis 17 Uhr wurde etwa ein Fünftel untersucht.

Insgesamt wurden seit dem 12. März bis heute Nachmittag 1.305 Abstriche an der UMG genommen. 49 Proben davon waren positiv. Darunter waren auch Kontroll-Tests bereits bekannter Fälle.

An der UMG ist die erste Mitarbeiterin positiv getestet. Sie hat vorbildlich reagiert und wegen Fiebers nicht den Dienst angetreten. Seit dem Test befindet sie sich in häuslicher Isolation. Die Kolleginnen und Kollegen wurden sicherheitshalber ebenfalls getestet: alle negativ.

Pressesprecher:

Christian Arns
Walther-Rathenau-Straße 46, 17475 Greifswald
+49 3834 - 86 - 5288
christian.arns@med.uni-greifswald.de
www.medizin.uni-greifswald.de
www.facebook.com/UnimedizinGreifswald
Instagram/Twitter @UMGreifswald